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PTA 会長 岡本 良美

第 1 回実行委員会だより

令和６年 5 月 20 日(月)、第 1 回実行委員会を開催しました。

1. 会長あいさつ

会長の岡本です。本日はご多忙の中、お集まり頂きありがとうございます。

新年度もスタートして幹事長・委員長・各委員が選出されました。前年度幹事長、委員長様方、

新年度に入ってから引き継ぎやご指導ありがとうございました。昨年度まではコロナの影響もあり

ましたが、今年度は改革の年にしていこうと思っております。

本日の議題の中にも活動計画なども盛り込まれております。皆さんの中にもこういうことがした

いと思って委員になられた方もいるかもしれません。私ひとりでＰＴＡをしていくわけではありま

せん。どんどん意見を出して頂いてしっかり話し合い、子供たちが楽しく過ごせる時間がふえてい

けばいいなと思っております。本日の実行委員会よろしくお願いいたします。

2. 校長先生よりごあいさつ

おはようございます。大型連休が終わり、通常の学校生活に戻りました。子供たちも新しいクラ

スにも慣れ学校生活を過ごしています。最近、３年生に「あいさつ隊」が結成されたようで、登校

して準備が完了したら、子供たちが 1 階から 3 階まで各教室の先生や子供たちにあいさつをして回

るという光景が毎朝見られるようになりました。子供たちの元気なあいさつ声が響き渡り、とても

気持ちよく感じているところです。

また、先週 6 年生が 2 泊 3 日で軽井沢移動教室に出かけてきました。キャンプファイヤーやカー

リング、ハイキングなど、様々な体験活動ができて充実した 3 日間を過ごすことができました。子

供たちにとって思い出に残る移動教室になったことだと思います。3 日間の様子は学校ホームペー

ジに掲載していますので、ご覧いただければと思います。移動教室に限らず、学校生活の様子は随

時更新しておりますので、ご覧いただければと思っています。

ＰＴＡ活動も、先日の委員総会で各委員会の委員長さんが決まり、活動が本格的にスタートして

いくのではないかと思います。学校と保護者の皆様と連携して様々な活動を進めていければと思っ

ておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



3. 副校長先生より（今後の予定について）

年度初めに「年間行事予定」をお配りしました。5 月 1 日に予定していた４年生の遠足が予備日

の２４日に延期になったこと以外は、予定通りにすすんでおります。

予定には出ておりませんが、子供たちの運動の支障となる、校庭の大きな段差を改善するため、

この度校庭の一部分を整地する工事を行います。７月上旬を予定しております。天候や工事の進み

具合にも寄りますが、工事は１日でできるそうです。その日は午後も使用不可になります。詳細が

分かりましたら、学校だよりでお伝えいたします。以上、よろしくお願いいたします。

4. 総会資料の確認

委員総会にて提出いただいた前年度の活動報告・決算報告・今年度の活動予定・予算案をもとに

作成した総会資料の確認をしました。その際、指摘のあった箇所を修正いたしました。後日配信さ

れます当初総会資料にてご確認ください。

皆様のご協力のもと、審議を進めることができました。

賛成多数でしたので総会に議案を提出します。

引き続き、5/27 の書面総会につきましても、ご協力をお願いします。


